

# *La situation à Alep sera au centre d'une séance spéciale du Conseil des Droits Humains*

---



Genève, 19 octobre, (RHC).- Le Conseil des Droits Humains de l'ONU, organisera vendredi une séance extraordinaire pour débattre de la situation dans la ville d'Alep.

C'est à la demande de la Grande Bretagne que cette séance spéciale a été organisée.

La Force Aérienne de la Russie et l'Armée syrienne ont suspendu les bombardements contre des positions des terroristes à Alep, dans un geste de bonne volonté, préalable à la pause humanitaire qui sera observée à partir du 20 octobre, pour permettre le départ des civils et l'entrée de l'aide humanitaire dans cette ville.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/109280-la-situation-a-alep-sera-au-centre-dune-seance-speciale-du-conseil-des-droits-humains>



**Radio Habana Cuba**